



Prien: Neuer Geschäftsführer für Leben mit Handicap

Beitrag

Nach einigen Monaten der Vakanz hat der Vorstand des Vereins Leben mit Handicap e.V. Wilfried Boggusch als neuen Geschäftsführer bestellt. Er vertritt und führt die Geschäfte der Gesellschaften mit der Wohnanlage im Stauden 11 in Prien. Wilfried Boggusch lebt mit seiner Familie seit 22 Jahren in Siggenham und ist auch durch den Trachtenverein GTEV Daxenwinkler Atzing in Prien und umliegenden Ortsteilen kein unbekanntes Gesicht.

Foto: Hötzelsperger – von links: Monika Hahn (Schatzmeisterin), Wilfried Boggusch (Geschäftsführer) und Günther Bauer (1. Vorstand) vom Verein Leben mit Handicap in Prien e.V.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Prien am Chiemsee